



Ejecutivos de Minera Ojos del Salado se reunieron en Mina Alcaparrosa con una **comitiva de autoridades, encabezada por la ministra de Minería, Marcela Hernando**, donde se dio a conocer la situación actual del socavón.

El grupo de autoridades fue recibido en la zona de seguridad cercana al socavón y luego pudieron visitar la mina subterránea, cuyas **operaciones están suspendidas desde el 31 de julio de manera preventiva**.

Hernando estuvo acompañada por el Seremi de Minería, **Carlos Ulloa**; el director nacional (s) de Sernageomin, **David Montenegro**; el director nacional de la Dirección General de Aguas (DGA), **Rodrigo Sanhueza**; el director regional de la DGA, **Rodrigo Sáez**; y el Superintendente de Medio Ambiente, **Felipe Sánchez**. Asimismo, participaron de la visita el diputado de la región, **Cristian Tapia**; el Delegado Presidencial, **Gerardo Tapia**; el presidente de la comisión provincial CORE, **Javier Castillo**; y el alcalde de Tierra Amarilla, **Cristóbal Zúñiga**.



En la oportunidad, **Karina Briño**, gerente general de Administración de Minera Ojos del Salado, le transmitió a los presentes que **"desde el primer día hemos puesto a disposición de las autoridades competentes toda la información relacionada al evento y hemos estado dispuestos a colaborar en la investigación"**.

Para la compañía, este encuentro es un hito relevante porque permitió entregar detalles del socavón a las principales autoridades sectoriales. Mina Alcaparrosa desde el primer día ha estado apoyado los análisis que están realizando las autoridades técnicas y para eso la compañía ha puesto a disposición todos los antecedentes que maneja y toda su tecnología para esclarecer las causas del origen del socavón.



**"Agradecemos la buena disposición de las autoridades, principalmente de la ministra de Minería, quien visitó nuestra operación para obtener información de primera fuente. Nosotros somos los primeros interesados en saber qué pasó, porque entendemos la preocupación de la comunidad y queremos transmitirles tranquilidad"**, indicó Karina Briño.

Minera Ojos del Salado mantiene su política de transparencia y su disposición colaborativa con la autoridad, con el fin de que estas investigaciones contribuyan a llevar certeza a la población de Tierra Amarilla.